



[Pensez à nous faire parvenir vos intentions de prière soit à \[saintgilles@cath-ajioie.ch\]\(mailto:saintgilles@cath-ajioie.ch\) ou par écrit à l'adresse : Secrétariat paroissial, Rte des Rangiers 3, 2952 Cornol.](mailto:saintgilles@cath-ajioie.ch)

[Vos intentions seront publiées dans nos prochaines prières quotidiennes.](#)
[Merci d'avance](#)

Temps de prière à la maison - 20h00 - mardi 21 avril 2020

1. Entrée en prière

- Allumez une bougie et, si possible, la placer sur une fenêtre à l'extérieur
- Prenez un petit temps de silence pour vous apaiser
- Faire le signe de croix : au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit – amen

2. Lecture d'un passage biblique

« Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. » Jean 3, 17

3. Méditation

Combien de fois sommes-nous tentés ces derniers temps à voir dans le Covid19 une sorte de punition. J'ai même entendu sur les ondes d'une radio française parlé de « plaies d'Égypte » : la maladie faisant suite à plusieurs autres problèmes que le pays a rencontré depuis quelques années déjà. Dieu viendrait-il juger le monde et le condamner parce que ses œuvres sont mauvaises ?

Le verset tiré de l'Évangile de Jean est sans ambiguïté : Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. » Tel est le paradoxe : si Dieu jugeait l'humanité, c'est vrai, il ne pourrait que la condamner pour son égoïsme. Mais Dieu, dans sa justice, veut offrir le Salut à tous ; c'est la raison pour laquelle il envoie son Fils.

Dans cette perspective, les « plaies » que nous rencontrons de manière communautaire ou individuelle, n'apparaissent pas comme des punitions – Dieu n'est pas un Dieu punisseur - mais comme un contexte dans lequel nous pouvons montrer la dignité de notre humanité. En révélant la présence du Christ par tout notre être, dans les situations qui sont les nôtres, nous participons à l'œuvre de Salut.

Par le Christ, Dieu se donne à voir tel qu'il est. Il nous montre son « jugement » qui n'est qu'amour. Par son pardon, il veut nous libérer de toute culpabilité.

Quelle sera notre réponse ?

4. Prière (Saint François d'Assise)

« Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix,

Là où est la haine, que je mette l'amour.

Là où est l'offense, que je mette le pardon.

Là où est la discorde, que je mette l'union.

Là où est l'erreur, que je mette la vérité.

Là où est le doute, que je mette la foi.

Là où est le désespoir, que je mette l'Espérance.

Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière.

Là où est la tristesse, que je mette la joie.

O Seigneur, que je ne cherche pas tant à être consolé qu'à consoler,

à être compris qu'à comprendre, à être aimé qu'à aimer.

Car c'est en se donnant qu'on reçoit, c'est en s'oubliant qu'on se retrouve,

c'est en pardonnant qu'on est pardonné, c'est en mourant qu'on ressuscite à l'éternelle vie. »

5. Notre Père

Notre Père qui es aux cieux que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Apprends-nous à pardonner comme tu nous pardonnes. Soutiens-nous dans la tentation et délivre-nous du mal.

6. Conclusion

Père, tout-puissant en amour, dans la résurrection du Christ, tu nous recrées pour la vie d'aujourd'hui et de demain ; multiplie en nous les fruits de ta volonté afin que, dans ce monde en reconstruction, nous soyons les témoins vivants de ta présence.

Par Jésus, notre Seigneur, qui vit avec toi et le saint Esprit, maintenant et toujours – Amen

Proposition : chaque jour, faire un billet sur lequel vous notez (non pas les commissions à faire au magasin), mais le prénom des gens pour qui vous aimeriez prier.